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«Прямая линия в «ОГ» – 
наша добрая традиция»
Глава регионального минЖКХ Николай Смирнов ответил на вопросы свердловчан

Видеотрансляцию прямой линии с Николаем Смирновым можно посмотреть в социальной сети «ОГ» – «ВКонтакте»
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Десятого октября в редакции 
«ОГ» прошла прямая линия 
с министром энергетики 
и ЖКХ Свердловской области 
Николаем СМИРНОВЫМ. 
Наш телефон буквально 
разрывался от звонков, 
за один час поступило почти 
30 обращений из разных 
уголков региона. «ОГ» 
публикует самые интересные 
из них. 

Василий Иванович, Нижне-
сергинский район:

– У нас не работает водо-
качка, напор воды низкий, ее 
не хватает на все нужды, а мест-
ная администрация бездей-
ствует. Поможете?

– Ситуация мне известна. Из-
за недостатка осадков объем во-
ды во многих скважинах обла-
сти упал, водокачки не справля-
ются. Глава вашего муниципали-
тета уже обратился в министер-
ство финансов, его поддержа-
ли. В расходных полномочиях 
округа на 2024 год будут преду-
смотрены средства для увели-
чения объема прокачки воды и 
кап ремонт башни Рожновского. 

Татьяна, село Первомай-
ское:

– Хотим провести газ на на-
шу территорию по президент-
ской программе социальной 
догазификации, но в админи-
страции говорят, что это невоз-
можно. Почему?

– Да, действительно в вашем 
селе пока нет газа. До 2024 го-
да будут максимально газифи-
цированы те населенные пунк-
ты, где уже есть магистральные 
газопроводы. Затем начнет-
ся строительство газопроводов 
там, где их никогда не было. Вам 
нужно организовать сельский 
сход и официально принять ре-
шение, что вам необходим газ и 
вы готовы подключиться к не-
му. Нужно понимать, что стои-
мость внутридомового газового 
оборудования достаточно высо-
кая – порядка 200-250 тысяч ру-
блей. Если сход примет реше-
ние, что две трети жителей гото-
вы это сделать, администрация 
выйдет к областному  минЖКХ с 
предложением построить газо-
провод к вашему селу. И оно бу-
дет поддержано. Кроме того, гу-
бернатор Евгений Куйвашев по-
ставил задачу проработать воз-
можность строительства стан-
ций сжиженного природно-
го газа. Такую станцию нынче 
мы строим в Шалинском райо-
не. Через два года планируем на-
чать строительство и у вас. 

Елена, село Галкинское:
– У нас четыре улицы огра-

ничили в электроснабжении  – 
это 68 домовладений. Вместо 
10-15 киловатт дают только 
три. Как нам быть?

– Дело в том, что, когда жи-
тели подавали заявку на под-
ключение дома к электросе-
тям, они указывали потреб-
ность в электро энергии. У не-
которых она была от одного до 
трех киловатт. Энергетики так 
и сделали. Если вам необходим 
другой объем, нужно заклю-
чить дополнительное соглаше-
ние. Ставка платы за подклю-

чение утверждается Региональ-
ной энергетической комиссией 
и «Энергосбыт» не  имеет права 
брать больше этой ставки. 

Елена, Арти:
– На нашей улице снесли 

дом, но соседям, в том числе и 
нам, до сих пор приходят кви-
танции о задолженности за 
вывоз мусора. С чем это связа-
но?

– Напишите официальное 
обращение в областное мини-
стерство энергетики и ЖКХ, 
приложите квитанции – будем 
проводить проверку. 

Ангелина Дмитриевна, 
Ирбит:

– Подвели к дому газ, за 
подключение заплатили, пли-
ту купили, а субсидию, ком-
пенсирующую расходы, не по-
лучили, хотя нам как пенсио-
нерам она полагается. Почему?

– Проблема в том, что в переч-
не субсидируемого газового обо-
рудования нет плиты. Сейчас ми-
нистерство социальной полити-
ки Свердловской области вно-
сит изменение в постановление, 
где перечень оборудования бу-
дет расширен, в том числе в него 
включат и плиты. Документ вый-

дет в ближайшие две-три недели. 
Уже в ноябре текущего года вы 
можете повторно обратиться в 
это министерство, и вопрос ком-
пенсации будет решен. Всех жи-
телей региона мы оповестим.

Ольга, поселок Быстрин-
ский, Режевской ГО:

– У нас этой весной провели 
подземный газопровод, но до сих 
пор его не подключили. Почему?

– Газопровод построен, в экс-
плуатацию скоро введут. Сейчас 
идет его опрессовка и приемка. 

Николай СМИРНОВ, областной министр энергетики и ЖКХ:

– На прямые линии в «Областную газету» прихожу 
регулярно, это наша добрая традиция. Звонков от жителей, 
как обычно, было много. Порадовало, что не было каких-то 
глобальных претензий по отопительному сезону. Да, точечные 
обращения есть, но все решаемо. Значит, муниципальные власти 
ответственно подошли к подаче тепла, своевременно завершили 
ремонтные работы. 

Приятно, что свердловчане активно интересуются президентской 
программой социальной догазификации. В регионе уже построены 
газопроводы к более чем 30 тысячам домовладений. Ударными 
темпами идет газификация в Бисерти, Атиге, Каменске-Уральском, 
Ирбите и Ирбитском районе. Программа продолжает действовать. 
Главное, чтобы жители подключались к построенным сетям. Перечень 
льготных категорий граждан, которые могут получить компенсацию 
расходов на подключение, расширен по поручению губернатора, 
максимальная сумма субсидии составляет 250 тысяч рублей. 
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